

Vicio le colocan a la altura de los me-

res de su clase.

Los numerosos invitados, entre los que se hallaban varios representantes de la prensa periódica, fueron obsequiados por el Sr. González con un espléndido lunch.

Acaba de publicarse el almanaque de la *Ilustración Cómica* para 1883.

Este precioso libro tiene una cubierta caprichosísima, iluminada a la acuarela; texto de los Sres. Redondo y Menduina, Sañudo, Atrian, Díez Pérez, Fernández Grilo, Fernández Muñoz, Mombela, Dupuy de Lome, Todo y Herrero, y Jorjeto y Paniagua, y 83 caricaturas del último.

Estamos seguros de que será leído con deleite por el público.

Están en un error los que suponen que los amigos del Sr. Romero Robledo disienten en lo más mínimo de la marcha política que imprime al partido liberal-conservador el Sr. D. Antonio Cánovas del Castillo. Este eminente caudillo llegará a Madrid del domingo al lunes.

Ha experimentado notable alivio en su dolencia en las aguas de Lanjarón (Granada) nuestro ilustre y respetable amigo Sr. D. Manuel Silveira.

Ha sido nombrado catedrático auxiliar del instituto de Valencia el señor Celvo.

Mañana saldrá para Asturias el señor barón de Covadonga.

Hay un conferenciado con el duque de la Torre los generales Beranger, Ros de Olano, Izquierdo y Alaminos y el senador demócrata señor Ortiz de Pinedo.

Tanto estos señores como los demás hombres políticos que han tenido la honra de saludar al veterano general que constituye una de las principales glorias de nuestro ejército, no han olvidado a sus amigos que el señor duque está cada vez más decidido a contribuir en cuanto le sea dable a la formación de dos grandes partidos, uno conservador y otro en el que tendrían cabida cuantos de buena fe crean, como él cree decididamente, que es compatible la monarquía con la democracia.

Es preciso a todo trance, dice el duque, llevar a cabo la evolución política iniciada, única que puede preparar el paso a las revoluciones y a las reacciones.

Consolidada la paz interior, encomiaremos todos nuestros afanes a esender y estrechar nuestras relaciones en el exterior.

La política, ha añadido, merece el asentimiento, por patriótica y sensata, de los mismos elevados intereses que pretendemos consolidar y defender, y en ello ha de asarse la fuerza y trascendencia de nuestra misión.

Llegado el día, la política exterior despertará nobles esperanzas en los elementos militares de nuestra patria.

En esta óptica forma se expresaban cuantos han visitado al ex-regente del reino.

Parce que éste saldrá el lunes para Escanuela, de donde regresará a fin de mes para presidir la sesión que ha de celebrar la junta de la exposición nacional.

Algo, aunque vago, hemos oído, respecto a hallarse inclinado el duque de la Torre a dimitir la presidencia de la citada junta, pero no respondemos de su exactitud.

El *Porvenir* de hoy reproduce el texto del *Pabellón Nacional* en que este colega incurre en algunas inexactitudes, que rectificamos en nuestra edición de anoche, respecto a la comisión nombrada por el ayuntamiento con objeto de allegar fondos con que enjugar el déficit que resulta del presupuesto municipal. Es probable que rectifiquen nuestros colegas el *Porvenir* y el *Pabellón Nacional*.

Esta tarde se ha reunido la comisión especial para allegar fondos con que enjugar el déficit que resulta en los presupuestos municipales.

He aquí la parte dispositiva del decreto sobre catedráticos supernumerarios, que habrá firmado hoy su majestad, y mereced al cual quedará en vigor el decreto de 26 de junio de 1875 regulando el número y atribuciones de los auxiliares:

«Artículo único. Queda derogado el decreto de 8 de julio de 1877 restableciendo en las universidades e institutos los catedráticos supernumerarios y puesto en vigor el de 26 de junio de 1875, elevado a ley del reino por las Cortes en 29 de diciembre de 1876.»

Hoy han sufrido examen varios aspirantes a oficiales quintos de administración civil que prestan sus servicios en Gobernación, con objeto de probar su suficiencia.

El tribunal que ha de presidir las oposiciones a las plazas vacantes de contadores y secretarios de diputaciones provinciales, quedará en breve nombrado.

Lo constituirán un consejero de Es-

tado de la sección de Gobernación, un catedrático de derecho, un diputado provincial y un oficial mayor del consejo de estado que actuará como secretario.

Ha sido declarado cesante D. José Casas, oficial de la administración de Propiedades de Madrid y ha sido nombrado en su reemplazo don Rafael Valls.

También ha sido nombrado oficial de la de Córdoba D. Miguel Tortosa y Tellez.

La dirección de la Deuda ha acordado hoy satisfacer el lunes próximo todas las facturas presentadas del 3 por 10 interior y exterior semestres corrientes; el martes las facturas corrientes de intereses de inscripciones; el miércoles entrega de títulos provisionales del 4 por 100 correspondientes a las carpetas del 3 por 100 números 2701 al 2940, y de ferrocarriles del 4 por 100; el jueves satisficieron todas las facturas presentadas de ferrocarriles acaudales y corrientes, facturas de semestres atrasados del 3 por 100 y reembolso de títulos amortizados de los anteriores sorteos; el viernes las facturas de los nueve últimos decimos de títulos del empréstito, números 12701 al 12750, facturas de resguardos de recibos del empréstito incluidas en registros, números 92, 93 y 94 y facturas de cinco vencimientos números 13894, 14801, 14803, 14808 al 14817 y 14826.

El vapor de guerra *Isabel la Católica* se hallaba esta tarde a la vista de Ferrol.

Bajo la presidencia del señor conde de Xiquena ha celebrado esta tarde sesión en el gobierno civil la junta provincial de sanidad, a fin de tratar de algunos asuntos relacionados con la higiene. La sesión continuaba a la hora de cerrar esta edición.

A la hora de cerrar esta edición no habíamos aun recibido el telegrama de nuestro corresponsal en la Granja.

La obtención de hoy en el mercado de granos de Madrid, se ha hecho al precio de 39 céntimos pesetas hectolitro de trigo y 18 céntimos el de cebada.

La temperatura de hoy en Madrid a la sombra, según las observaciones del óptico Sr. Grasselli, ha sido la siguiente:

A las siete de la mañana, 13 grados centígrados a la sombra.

A las doce del día, 23.

A las cinco de la tarde, 22.

El barómetro indica tiempo variable.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 24 DE SETIEMBRE.

La *Gaceta* de hoy contiene las disposiciones siguientes:

GRACIA Y JUSTICIA.—Reales decretos indultando a Juan Paredes y José Pérez.

CONTINUACION DE LA LEY DE ENJUICIAMIENTO CRIMINAL.

GUERRA.—Real orden encargando del despacho interior de la subsecretaría a D. José de Castro.

GOBERNACION.—Real orden disponiendo que se provean varias plazas de contadores de fondos provinciales.

FOMENTO.—Reales órdenes nombrando tribunales de oposición para proveer las cátedras de latin y castellano, retórica y poética, y geografía e historia del instituto de Puerto-Rico.

Otra disponiendo que se estudien lenguas vivas únicamente en los institutos donde haya profesor propietario o interino.

Esta madrugada hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 23. BOLSA.—Fondos franceses: 3 por 100 181-85; ídem 5 por 100, 110-80.—Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 28 1/4.—Deuda amortizable exterior, 00 00.—4 por 100 exterior, 64-73.—Obligaciones de Cuba, 000-00.—Consolidados ingleses, 109 1/8.

Última hora.—3 por 100 exterior, 00 00.—Ídem interior, 00 00.—Deuda amortizable exterior, 00 00.—Obligaciones de Cuba, 000-00.—4 por 100 exterior, 64 3/4.—Ídem amortizable 00 00.

Londres, 23. Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 perpetuo exterior español, 64 3/8.

Abadía de San Andrés de esta mañana al general inglés Wood.

La guarnición, reducida a 800 negros, abandonó la población saqueando antes varios edificios.

Las tropas inglesas han ocupado inmediatamente toda la ciudad.

Odesa, 23. Es inéxico que haya habido no ningún caso de cólera en esta capital.—*Fabra*.

Hace algunas noches que el dueño de un tejár de la Montaña del Principe Pio venia notando la presencia de

algunos individuos de aspecto sospechoso, por lo que se había puesto en acecho con una escopeta.

Anoche, a las once y media próximamente, se acercó al tejár un hombre, sobre el cual disparó el dueño de la finca la escopeta que tenía cargada con perdigones, causándole una ligera herida en la cabeza.

Al ruido de la detonación acudió una pareja de la guardia civil, la que detuvo al citado dueño y condujo el herido a la casa de socorro.

Se ha presentado al Tribunal Supremo un recurso de queja contra la audiencia de Barcelona y el juzgado de primera instancia de Tarragona, fundado en que se desatiende la reclamación y prueba interpuesta por varios vecinos de un pueblo de Tarragona, sobre incapacidad del juez municipal.

Anoche recibió LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA este TELEGRAMA de uno de nuestros compañeros de Valencia, 23 (7 n.).

La corrida de hoy muy animada. Los toros de Hernández, regulares; el cuarto sobresaliente.

Caballos muertos, 13. Imposibilitado Frascuelo para la Lidia, mató Manuel Molina.

Frascuelo sale para Madrid en el espreso. Los diestros han estado nada más que regulares.

Los juegos, a los que ha asistido un gentío inmenso, brillantes. Hay mucha animación y mucho frastuero.—*M*.

Ha sido nombrado decano de la facultad de medicina de la universidad de Valencia, e ilustrado y brillante catedrático de la misma, Sr. Campa.

Después de una larga y penosa enfermedad, y a consecuencia de un accidente cerebral falleció anoche, a las ocho, en su casa, calle de la Ballosta, el teniente general Sr. Serrano Bedoya.

El teniente general D. Francisco Serrano Bedoya nació en Quesada (Jaén) el día 25 de octubre de 1812.

El 20 de julio de 1830 fué nombrado cadete de milicias, y ascendió a subteniente, por antigüedad, el 20 de enero de 1833. Desde los primeros momentos del levantamiento carlista en Cataluña, peleó bizarramente con el 41, hallándose en multitud de hechos de armas.

Obtuvo los empleos de teniente y capitán de milicias por rigurosa antigüedad, y por las heridas que recibió en la acción de Castell el 12 de abril de 1835, y por su distinguido comportamiento se le concedió el grado de comandante.

Por real órden de 7 de marzo de 1839 ingresó en el ejército, en el arma de infantería, continuando en activas operaciones de campaña hasta la terminación de la guerra, que se vio honrado con el nombramiento de ayudante de campo de Espartero, general en jefe de los ejércitos, luego regenta del reino, con el cual salió para Cataluña el año 1842 con objeto de sofocar la insurrección.

En 1843 fué nombrado teniente coronel, primer jefe del provincial de Madrid, con cuyo cuerpo se apoderó el 26 de junio del castillo de Chinchilla, rindiendo a su guarnición y obteniendo por tan brillante hecho de armas el empleo de coronel; continuó luego en operaciones por Andalucía hasta el 22 de julio que se le confirió el mando de los provinciales de Madrid y Segovia, y un escuadrón de caballería, con estas fuerzas se dirigió a San Fernando, donde después de embarcado el regente del reino, resignó el mando en el jefe a quien por ordenanza correspondía, y siguió al regente en su emigración.

Habiéndole concedido el embajador de España en Londres pasaporte para regresar a su patria, así lo verificó, llegando a Barcelona el 1.º de marzo de 1844, desde cuyo punto le obligó el capitán general de Cataluña a volverse al extranjero, continuando emigrado hasta el mes de mayo de 1845, que legalmente autorizado por el gobierno, volvió a España y fué nombrado del empleo de teniente coronel y grado de coronel, permaneciendo de reemplazo en Cataluña hasta el 10 de octubre de 1848, que fué preso para embarcarse a Filipinas por haber sido ayudante del regente; logró evadirse refugiándose en un bergantín francés, *L'Agui*, surto en el puerto de Málaga, que le condujo a Orán, desde donde pasó a Marsella y Montpellier, permaneciendo por segunda vez emigrado hasta junio de 1849, que le fué levantado el destierro, y regresando a España se le confirió nuevamente el empleo de coronel de infantería.

En julio de 1852 fué nombrado ayudante del capitán general de Burgos, a cuyo lado permaneció hasta 1854 que fué enviado en situación de reemplazo a Albarrán, donde fué preso y llevado a Zaragoza, encontrándose en los sucesos que por entonces tuvieron lugar en aquella ciudad.

Le fué revalidado el empleo de brigadier que le dió el regente del reino antes de su embarque en 1843, y fué

nombrado por el duque de la Victoria segundo cabo de la capitania general de Aragón.

En abril de 1855 se le confirió el destino de segundo cabo de Castilla la Nueva, cuyo destino desempeñó hasta el 23 del mayo del mismo año, que salió en persecución de los facciosos del cabecilla Marco de Bello, cuyas fuerzas dispersó. El gobierno le nombró por este servicio mariscal de campo.

Continó de segundo cabo en Madrid hasta los sucesos acaecidos en la corte en 1856, a consecuencia de los cuales presentó, y le fué admitida la dimisión.

En 1859 fué nombrado comandante general del campo de Gibraltar, donde se dedicó a sus servicios durante la guerra en África, por lo que se le concedió la gran cruz de Isabel la Católica.

Desempeñó en los años de 1860 a 66 las capitánías generales de Burgos, de las Provincias Vascongadas, de Castilla la Vieja y la dirección de la Guardia civil, siendo nombrado aquel último año, por elección, teniente general, y por los acontecimientos del 22 de junio le fué concedida la gran cruz roja del Mérito militar.

En 1867 fué deportado a Canarias, de donde regresó, desembarcando en Cádiz, el 20 de junio, haciéndose cargo del ejército de Granada y en 11 de octubre del de Andalucía, cuyos mandos ejerció hasta que fué nombrado director general de la guardia civil, destino que desempeñó el año 1872, cesando en él, por haberle sido admitida la dimisión que presentó.

En 1874 tuvo a su cargo la dirección general de Infantería, y luego fué nombrado general en jefe del ejército de Cataluña, y capitán general del mismo distrito, operando entonces contra los carlistas y alcanzando señaladísimos y notables triunfos.

Tuvo a su cargo después la dirección general de Estado Mayor, y continuó en operaciones de campaña en Cataluña, haciendo a su regreso a Madrid dimisión de aquel destino.

En dos de setiembre del mismo año, fué nombrado ministro de la Guerra y en 31 de diciembre dejó de ser o a causa de la caída de aquel ministerio.

Fue diputado a Cortes en las constituyentes de 1834, y en las legislativas de 1838, 1865, 1869, 1870 y 1872.

En la actualidad ocupaba el difícil y honroso cargo de presidente del consejo Supremo de Guerra y Marina.

Ha sido vivamente sentido el fallecimiento del Emmo. Sr. Cardenal arzobispo de Sevilla.

Era el reverendo arzobispo fraile exaltado, después obispo de Salamanca y Barcelona, y más tarde arzobispo de Sevilla, y cardenal de la Iglesia romana.

Varón piadoso y de gran ciencia, tenía gran popularidad en Cataluña, cuyos intereses económicos defendía, y entre los católicos no carlistas, de cuyo lado se puso en las discordias actuales.

Anteayer entro en Avila la peregrinación que en honor de Santa Teresa se había organizado en los arciprestos de Olmedo, Madrid y pueblos comarcanos. Formaban la peregrinación de 500 a 600 individuos de ambos sexos.

Los peregrinos visitaron el convento de Santa Teresa.

Ayer falleció en Madrid el señor D. Pedro Alcantara Suarez, rector del hospital de la Buena Dicha, sacerdote de ejemplares virtudes.

Se ha dictado una disposición por el ministerio de Fomento dejando en suspenso por este curso la provisión de las cátedras de francés mandadas crear en todos los institutos provinciales.

El arcipreste de la catedral de Valladolid insiste en la renuncia de su cargo, porque opta por la abadía del monasterio de benedictinos de Samos.

Ha llegado a Madrid el secretario del Congreso D. Ezequiel Ordóñez.

D. Carlos de Borbon ha partido para Venecia con objeto de que el palacio Loredan se halle en disposición de recibir a doña Margarita, doña Blanca y doña Elvira, que llegarán allí el 25.

La familia de D. Carlos habitará en Venecia hasta el fin de las vacaciones, más dilatadas en Italia que en España, y trascurridas aquellas, los duques de Madrid llevarán a sus hijas a Florencia, pasando ellas probablemente el resto del año, ora en Viareggio, ora en el palacio Loredan.

Se ha concedido un mes de licencia por enfermo al magistrado del Supremo, Sr. Borrajo de la Bandera.

Se proyecta una casería de faisanes en los jardines y una gran batida en los montes de Riotinto.

En el circo de Price un espectador quiso tener un recuerdo del tirador americano Mr. Paine, llevándose el sombrero de copa alta agujerado por las balas de su rifle.

Mr. Paine accedió a los deseos del

caballero en cuestión, y le hizo 16 agujeros en la copa del sombrero.

Mañana saldrá para Escanuela el señor duque de la Torre.

Los exámenes para aspirantes al cuerpo de telegrafos principiarán el día 26 a 27. A estos exámenes se presentarán 600 jóvenes. A su vez, para las plazas de oficiales hay próximamente 430 solicitudes.

Se encuentra ya en Madrid el primer actor del teatro Español D. Rafael Calvo.

El Sr. Calvo estrenará un drama de D. José Echegaray, y otras obras de importantes autores dramáticos.

Esta tarde a las dos recibirán los premios a que se han hecho acreedores por su aplicación y aprovechamiento los siguientes alumnos de «El Fomento de las Artes», sociedad de obreros consagrada a la educación popular.

En solfeo y piano: Señoritas doña Fuencisla Zamorro, doña Mercedes Tello y doña Pilar Espinosa.

En instrucción primaria: D. Gustavo Rodríguez, D. Angel Montes, don Fernando Mínguez, D. Julian Díez, D. Enrique Ruiz, D. Luis Antequano, D. Juan Vera, D. José Ruiz, D. Segundo Pérez, D. Miguel Hernández.

En Gramática: D. Ambrosio Irala y D. Agapito Guadalupe.

En Aritmética: D. Rufo Gil de Sola.

En Ciencias: D. José Quirós, D. Esteban Gil, D. Gregorio del Alamo, don Pantaleón Valero, D. Eduardo Valenzuela, D. José Verdú, D. Pedro Fernández, D. Cristóbal García y D. Francisco Mosca.

En Algebrá: D. Faustino Salanova.

En dibujo de figura: D. Guillermo F. Villarreal y D. Angel Mínguez.

En dibujo de adorno: D. José Castro.

En dibujo lineal: D. Salustiano Albiso, D. José Sánchez y D. Francisco Castro.

En dibujo topográfico: D. Faustino Salanova.

En caligrafía: D. Valentín Capa.

En letra inglesa: D. Agapito Guadalupe y D. Estanislao Rosel.

En letra francesa: D. Angel Mínguez.

En taquígrafía: D. José Quirós.

En teneduría de libros: D. Guillermo Solana.

Además se entregaron diplomas a las alumnas y alumnos que obtuvieron premio.

Los premios consisten en libros y en metálico. Los primeros son de la sociedad, y los segundos del ministerio de Fomento, de la sociedad de Socorros mutuos de cajistas de imprenta y del marqués de Urquijo.

Han hecho importantes donativos de libros para los hijos de los obreros el catedrático Sr. Vallín y Bustillo y los editores de Madrid Sres. Hernández, Rosado y Sobrino.

Los alumnos matriculados en el último curso fueron 1130.

S. M. la reina Isabel y las infantas doña Paz y doña Eulalia llegarán el 27 al Escorial acompañadas por el señor conde de Sepúlveda, regresando a Madrid directamente desde sus despdes el Real Sitio.

Ha llegado a Madrid el director general de aduanas, Sr. Herando, habiéndole encargado desde luego de la dirección.

Hoy se abrirá al público la estación telegráfica de Colunga, en la provincia de Oviedo.

D. Elicio Berrit, se adhirió a la política de *Siglo Veintiuno* otros militares carlistas defendían la protesta de la *Pa* contra el Sr. Nocedal.

El día 27, a la una de la tarde, se verificará en el juzgado de primera instancia del distrito de Palacio la vista pública de la causa que por injuria y calumnia sigue la Compañía Colonial al director del periódico el *Municipio*, D. Eduardo María Barrero.

Dicha causa es consecuencia de un artículo que publicó el mencionado periódico acerca de los chocolates adulterados que se expendían en esta capital, por cuyo escrito se querreló de injuria y calumnia la espresada compañía.

El abogado representante de esta es D. Ignacio Rojo Arias, y del procesado el jurista demócrata D. Telesforo Díaz Flores.

La comisión de estudiantes de medicina pertenecientes al segundo grupo, que visitó el viernes a los señores ministro de Fomento y director de Instrucción pública, estuvo de nuevo ayer tarde en la dirección para conocer la respuesta a sus peticiones.

Estos escolares estudian por el plan de 18 de agosto de 1880 y solicitan la simultaneidad de las asignaturas del preparatorio con las del tercer grupo. Fundan la pretension en que esta simultaneidad se ha concedido a los del referido tercer grupo.

El Sr. Riano les manifestó que el señor Albarca se había dispuesto a no alterar en lo más mínimo el plan

de estudios vigente y a cerrar radicalmente la puerta a las dispensas excepcionales.

La comisión citada se ha acercado a nuestra redacción recordándonos publicamos en escrito, que por su estructura, nos hemos negado a insertar. Hemos constar, no obstante, lo esencial de sus argumentos.

Por qué, dicen, se nos permitió el año pasado simular el primer grupo con el segundo grupo, siendo así que el plan de estudios era el mismo? Por que este año se les ha concedido a los alumnos del tercer?

Q dan complacidos los comisionados.

Esta madrugada recibimos el siguiente TELEGRAMA de nuestro servicio particular: Alejandría, 13 (8 n.) cable Malta Barcelona.

Corbeta «Tornado» sale hoy para Malta y España. Jefes, oficiales y tripulación salúan cariñosamente a sus familias y amigos.—*C*.

D. Rafael Bal nategui, el hijo del infortunado D. Pedro, ha dirigido una exposición a D. Carlos, que publica el *Cubecilla*, y en la cual después de recordar los esfuerzos de los que se batieron por su causa le pide que hable para que se verifique la unión de los tradicionalistas.

Anoche abrió sus puertas al público en la presente temporada cómica, el teatro de Valencia.

Espectáculo moral: *Con el credo en la boca y sin comerlo ni beberlo*, fueron las obras puestas en escena, donde recibieron nutridos aplausos del público que ocupaba todas las localidades, los actores que tomaron parte en la representación.

Las señoras Espejo y Rodríguez, doña Cou epcion y doña Luisa estuvieron muy acertadas en el desempeño de sus respectivos papeles, y los Sres. Vallés y Lujan, recibieron anoche una prueba más de los justos simpatías que tienen en el corazón los Sres. Rucos y Albela, contribuyeron al buen éxito de la función.

El teatro ha sufrido algunas modificaciones; las que tienen por objeto prevenir las desgracias a que pudiera dar lugar un incendio están muy bien entendidas y ejecutadas, alejando toda idea de peligro, las butacas tienen más ancho espacio, y el público se encuentra en ellas con la comodidad que antes echaba de menos. El teatro de variedades será uno de los más favorecidos del público durante este invierno.

Participan de Orense que en aquella capital se han suprimido toda clase de juegos en los círculos de recreo, en vista de la persecución constante de que son objeto los de envite y azar por parte de la policía.

Bolsas de anoche.

Sin operaciones ni cambios.

ESPECTACULOS PARA HOY.

TEATRO DEL PRINCIPE ALFONSO.—4.—El gran Tamarlan de Persia. 8 (12-1. 3.—El gran Tamarlan de Persia.

TEATRO DE LA ALHAMBRA.—8 (12-1. 2.—De abono.—T. 2.º par.—Bocacelo.

VARIETADES.—8 (12-1. 3.—Sin comercio ni beberlo.—Específico moral.—Con el credo en la boca.

LARA.—4 (12-1. 1.—Doña Josefa.—La partida de ajedrez.—L.º nozdriz.

12.—T. 1.º.—La ocasión la pintan calva.—Sin alfiler.—¿Ay qué tío? NOVEDADES.—4 (12-1. 2.—El pedo a pad los.—Las hermanas Valdes.—Los notables Pinauds.—El sopista mendrugón.

12.—Roucar despierto.—Las hermanas Valdes.—Los notables Pinauds.—Perico el empedernido.

TEATRO DE MADRID.—4 (12-1. 1.—El adivino por fuerza.—Cosas y cosas.—Cator y frió.—Balle.

8.—Los perances de un murguista.—Cator y frió.—Cosas y cosas.—Los hijos del mar.—Balle.

LICEO DE CAPPELLANES.—4.—Principio musical.—L.º heru.—Intermedio de baile.—Fin de fiesta.

12.—La doncella de mi mujer.—Intermedio de baile.—Agu Leon.—La danza valenciana.—Capellanes.—Debut de la familia Chumps.

CIRCO DE PRICE (plaza del Rey).—4 (12-1. 2.—Dos grandes funciones gimnásticas, acrobáticas y cómicas, en las que tomarán parte los señores americanos, el padre de pistola y carabina mister Paine y su señora, los elefantes amañados por mister Hum phreys, los hermanos Beasy, los clowns Billy-Hayden y Tom Félix y la palomita de gran espectáculo Jadvica a la vezuela del conde Boffit.

CIRCO HIPÓDROMO DE VERANO.—(Salón del Irado, junto al Dos de Mayo).—Compañía ecuestre y gimnástica a bajo la dirección de los señores Rizzardi.—4 (12-1. 2.—Nuevos y variados ejercicios por los principales artistas de la compañía; tomarán parte los notables acrobatas Poole y los célebres clowns mi locales Huitles.

ALHAMBRA.—Baile de 3 de la tarde 5 1/2 de noche.

PLAZA DE TOROS.—8 (12-1. 1.—Corrida de abono.—Se lidiarán seis toros de antigua ganadería de D. Antonio Martín, volino de 8 villa, con divisa encarnada y verde, siendo jefes de cuadrilla don Juan Antonio Montejé (Juaneca), Matías Upea (Collita), y espada S. José Machio, José Sánchez del Camino (Carra-ancha) y Fernando Gomez (El Gallo).

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del día 23 de setiembre de 1882.

PREMIOS MAYORES.

PESETAS NÚMS.	PROVINCIAS.
3.000 7.603	